

**Sujet :** [INTERNET] Non à l'agrandissement de la décharge COSSON

**De :** Emilie Lamy <emilielamy@outlook.com>

**Date :** 01/09/2021 21:18

**Pour :** pref-icpe@val-doise.gouv.fr

Bonjour,

Je réside dans le quartier des Kauffman et je suis contre l'agrandissement de la décharge a 50m de nos habitations !

Je ne souhaite pas subir la poussière et le balai des camions !

Nous avons décidé d'habiter ici pour la verdure, le calme, le bois pas pour les camions, les décharges.

Le projet de l'extension Sud a déjà été refusé en 2014 pour en reparler en 2021.

En espérant que nous puissions aboutir à l'annulation définitive de ce projet.

Cordialement

Emilie LAMY